



## 仕事語り部講座（1年生）

1年生の総合的な学習の時間に、久米中地域コーディネーターの協力を得て、20講座の「仕事語り部講座」を行いました。地域で活躍されている講師の先生方には、50分間の講義の中で、お仕事の内容・就職までの道のり・仕事に就いた動機・仕事のやりがいなどについて、分かりやすくお話しいただきました。

働くことにまだ実感のわからない1年生にとって、この講座は自己の目標や今後の進路選択をより具体的に考えるきっかけとなりました。



講座名	仕事語り部講座を終えて/お礼の言葉
保育士	お忙しい中、たくさん楽しい遊びやおもしろいおもちゃ、あいさつを教えてください、ありがとうございました。保育士についてよく分かり、関心が深まりました。とても楽しかったです。ありがとうございました。(6組 田中 伶奈)
大工	いろいろな道具を見られ、木の接合方法といろいろなことについて知ることができました。今日教えていただいたことを元に、これからのお仕事選択に役立てていきたいと思います。今日は本当にありがとうございました。(3組 高岡 敬)
看護師	看護師を目指すためには、勉強や努力がとても大事で「ありがとう」の一言でやりがいをしっかりと感じ取れる仕事は、とってもいいことだと思いました。日常生活で活かせるところがたくさんあるのも看護師のいいところだと思いました。(3組 田代 侑愛)
理学療法士	理学療法士さんがどのような仕事をされているのかがよく分かりました。患者さんとお互いにうれしく思える場面を想像するとなんだか胸が温かくなりました。笑顔を大切にしたいです。今日はありがとうございました。(1組 面田 涼介)
イラストレーター	イラストレーターは絵を描くだけの仕事だと思っていたけれど、話を聞いてみると、他にもキャラクターを作ったりする仕事もあることが分かりました。イラストレーターという仕事は、創造力が大切で、難しそうだけどやってみたいと思いました。(1組 仙波 大騎)
看護師	看護師について始めは、詳しく知りませんでしたが、分かりやすく看護師の仕事をする上で大事なこと、患者さんとの関わり方、看護師の魅力などを教えてくださったことで、看護師について興味を持ち、将来、人を笑顔にする仕事に就きたいと感じることができました。(2組 富永 愛奈)
美容師	講座を受け、初めて知り、驚いたことや大切にしていきたいことができました。人のために、たくさんの時間をかけ、色々なことを学ぶことはとても素敵なことだと思いました。美容師になってよかったですことやどんな仕事をするか知り、この仕事に興味がもつとわいてきました。たくさんのこと教えていただきありがとうございました。(4組 山内 環)
社会福祉士	私は、全然社会福祉士について考えたことがなく、どのような仕事なのかを知らないで、今日は、社会福祉士について知る大切な時間となりました。一番心に残ったことは、「人の悩みを聞くのは時に心が苦しい」という言葉で、改めて社会福祉士の大変さを実感しました。(5組 二宮 葉愛)
飼育技師	動物について、詳しく知れてよかったです。技師には、いろいろな仕事があってびっくりしました。ヘビやカエルはあまりご飯を食べないなど、いろいろな動物のお話が聞けてとても楽しかったです。(6組 松本 春乃)
医師	本日は、お忙しい中、ご来校いただきありがとうございました。僕も、父や兄をこえるために、これから英語や数学の勉強を特に頑張っていきたいと思います。人の命を預かるという素晴らしい仕事に就けるよう、これからも頑張りたいです。(7組 高橋 篤人)



講座名		仕事語り部講座を終えて/お礼の言葉
<b>不動産</b>		不動産は、収入などは安定しないけど、「夢」のある仕事だということが分かりました。すごいことを成し遂げた人、権力を持っている人ほど「信念」「挑戦」「努力」などを大切にしていると思うので、しっかり意識して、社会に貢献できる人材になりたいです。(1組 長尾 晓)
<b>建築士</b>		建築士は、資格がたくさん必要で、建築主の声をたくさん聞かなければならない、聞き出しある大切なプレッシャーのかかる仕事でした。今日学んだことを生かしていきたいです。今日の講座を通して、自分の将来の夢について深く考えて、自分の就きたい仕事に就けるように努力していきたいです。(6組 重信 光里)
<b>大工</b>		今日の講座は、仕事の難しさや必要なこと、努力がとても分かる機会でした。大工の講座では、たくさん感心することができました。「向いている人は?」という質問で、「ない」と聞きびっくりしました。「気合い」がある人ができる仕事と言われ、働くということは、なりたいものになることも大事ですが、どんな仕事でも「気合」を持つことが大切なだと実感しました。(6組 好光 彩花里)
<b>消防職員</b>		この度は、お忙しい中お越しくださいありがとうございました。お話をとても面白かったです。僕の将来の夢は消防士です。今回は、消防士について学べてよかったです。ありがとうございました。(8組 石丸 玲央)
<b>薬剤師</b>		私は、薬剤師が将来の夢だったため、薬剤師がどのような仕事なのかを知ることができて、薬剤師への関心が高まりました。私は、毎月目薬を受け取るために薬局に行くのですが、笑顔で接してくれる薬剤師さんのおかげでホッコリします。これからもお仕事頑張ってください。(8組 大西 結梨)
<b>料理人</b>		先生の話を通じて、料理人のこだわりや料理人になるための努力を知ることができました。僕は、七楽に何回か行ったことがあって、特に伊勢海老の味噌汁がおいしかったです。また、いつか行くので、その時会えたらうれしいです。ありがとうございました。(7組 井上 栄)
<b>スポーツトレーナー</b>		今回は、スポーツトレーナーについて分かりやすく教えてくださいありがとうございました。僕が想像していたスポーツトレーナーとは、ちょっと違い、ただ運動能力を高めるだけでなく、けが予防やリハビリまですることが分かりました。(2組 中田 陽介)
<b>警察官</b>		私の夢は、警察官になることで、お話を聞いてとても勇気をもらいました。部活動もさらに頑張つて、全国大会出場や初段を目指していきたいです。説明がとても分かりやすく、聞いていてとても理解しやすかったです。本当にありがとうございました。(5組 栗田 恵子)
<b>言語聴覚士</b>		私は、言語聴覚士のことをよく知りませんでしたが、今日のお話を聞いて、患者さんがどう思っているのかを常に考えて、優しく、笑顔で接することが大事だと思いました。先生の優しい笑顔は、とっても安心できました。久米中学校に来てくださいありがとうございました。(3組 乃万 愛莉)
<b>農業</b>		私の祖父母もお米や果物を育てていて、家でも小さい畑ですが野菜を育てています。今回の講座では、お米の育て方を詳しく話してくださいありがとうございました。私も手伝いとして、田植えや収穫をしたことがありますが、その二つ以外にもお米作りはとても大変だということがわかりました。本当にありがとうございました。(2組 西山 英李)
<b>作業療法士</b>		作業療法士は、今なりたい職業に一番近く、気になっていた仕事でした。やりがいや辛いこと、仕事内容、勉強内容を聞いて、とても難しそうだと思いました。自分はブロックを30秒で形を作るのには時間が短く、色も見つけられなくてとても難しかったです。今回の話を聞いて、作業療法士になりたいと思いました。(2組 近藤 美佳)
<b>教員</b>		私の将来の夢は、教師です。今日の講座で、教師は人と関わる仕事なので、大変なことも多いけれど、努力によって成長できることが分かりました。これからは、前に立つ人となり、達人を支えるとのできる存在になります。(4組 岡本 瑠夏)

今回、2講座を受けましたが、世の中にはまだまだ多くの職業がありますね。他の講座を受けた皆さんのが感想も参考にしながら、様々な仕事に興味を持ち、自分の進路選択にぜひ生かしてほしいと思います。

